

# *Trabajan gobiernos de América Latina por el acceso al agua potable*

---



Por: María Josefina Arce

El acceso al agua potable y saneamiento fue una de las metas del milenio propuestas por la ONU para el 2015 por el que han trabajado arduamente los gobiernos progresistas de América Latina y el Caribe. Hoy en la región se ha avanzado notablemente en este camino que constituye también un derecho humano fundamental.

Es así que ese líquido vital que toda persona requiere para preservar su vida dejó de ser un privilegio en Venezuela, donde en la actualidad llega a 96 por ciento de la población, gracias a las inversiones llevadas a cabo por el gobierno del fallecido presidente Hugo Chávez.

Desde 1999 en la nación sudamericana se aumentó el nivel de tratamiento de las aguas y se rehabilitaron plantas potabilizadoras. También se repararon líneas de bombeo para lograr 90% de confiabilidad en los principales acueductos del país.

Ningún otro gobierno en la historia de Venezuela invirtió en acueductos y en toda la infraestructura relacionada con el acceso al agua potable como lo ha hecho la Revolución Bolivariana.

En Bolivia la constitución refleja que el estado tiene la obligación de proveer esos servicios y está prohibido la privatización de los recursos hídricos y su mercantilización.

Asimismo el presidente Evo Morales puso en marcha el programa “Mi agua”, encaminado a lograr un mayor acceso de la población a ese preciado líquido.

Esta iniciativa marcha ya en su tercera etapa y busca además incentivar el riego para garantizar la seguridad alimentaria de los bolivianos.

Millonarias inversiones han dado vida a numerosos proyectos en los distintos departamentos del país andino para lograr una mayor cobertura, lo que además ha generado miles de empleos.

En la actualidad casi el ciento por ciento de los municipios bolivianos están cerca de la cobertura total.

El gobierno del presidente Rafael Correa en Ecuador igualmente ha promovido una política de mayor acceso al agua de todos los ecuatorianos, al tiempo que trabaja en varios proyectos encaminados a la conservación y protección del líquido vital.

Un plan integral de agua y saneamiento desarrolla desde 2007 y por diez años el gobierno del Frente Sandinista de Liberación Nacional de Nicaragua. De más de 500 millones de dólares es la inversión en esta rama.

En otras naciones latinoamericanas también se ha avanzado en el acceso al agua potable de cada vez más ciudadanos de la región, aunque todavía hay diferencias entre la ciudad y el campo.

Sin embargo, los gobiernos progresistas trabajan por garantizar este derecho humano esencial para preservar la vida en el planeta, pues el acceso al líquido es imprescindible para prevenir enfermedades.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/88060-trabajan-gobiernos-de-america-latina-por-el-acceso-al-agua-potable>



**Radio Habana Cuba**